

EDWIN CAMILO SUAREZ

Camilo Suarez Sánchez estudiante colombiano nacido en Zipaquirá, Cundinamarca, el 25 de agosto de 1994. Se encuentra estudiando en la Universidad Santo Tomas en la sede de Bogotá, donde estudia ingeniería mecánica; curso su bachillerato en el Colegio Santiago Pérez de Zipaquirá, de donde salió el segundo semestre del 2010, allí estudio todo su bachillerato y siempre se vio reconocido como un buen estudiante por su alto nivel académico.

Hijo de José Gregorio Suarez y de Claudia milena Sánchez quienes lo formaron con muchos valores humanos y sentido de responsabilidad, hermano de Johana Suarez graduada de la Universidad de la Sabana y actual enfermera jefe en la fundación clínica Shaio.

Camilo siempre se a resaltado como una persona con grandes principios; es una persona a la que toda su vida le ha agrado y le gusta viajar ha ido a sitios como Costa Rica, Aruba, Panamá y a zonas en el país como la costa, el llano, el amazonas y el eje cafetero donde normalmente acostumbra pasar las fechas navideñas, es una persona a la que le gusta salir de rumba a pesar de que nunca a descuidado sus labores académicas.

Su época de colegio fue una de las mejores y mas fructíferas de su vida ya que allí no se creo tan solo como estudiante sino también como una persona que pueda vivir en la sociedad como alguien productivo y que sea capaz de aportar para los demás, su vida a pesar de todo a sido muy cotidiana a comparación de la de los demás.

El tiene como objetivo graduarse de Ingeniero mecánico de la Universidad Santo Tomas y no salir tan solo a ganar dinero sino también aportarle a la sociedad intentando mejorar un poco nuestro estilo de vida actual.